



Es un programa educativo ambiental para estudiantes de escuelas medias públicas de la Ciudad. Fomenta el pensamiento crítico, el compromiso social y la conciencia saludable para el diseño de soluciones a problemáticas ambientales de Buenos Aires.

Juegos de plaza que generan y almacenan energía, invernaderos hidropónicos en parques que producen alimentos, huertas con botellas y neumáticos, techos verdes en escuelas, fitosaneamiento del Río de la Plata.

Estas son tan solo algunos de los treinta proyectos seleccionados el año pasado en Eco-Debate Joven, el programa educativo ambiental para estudiantes de escuelas secundarias de gestión estatal de la Ciudad que ya abrió la inscripción para su edición 2014.

Con el objetivo de promover el pensamiento crítico, el compromiso social y una conciencia sustentable, Eco-Debate Joven está desarrollado por la organización EIDOS (Estudiantes Internacionales Debatando por el Saber) orientada a la gestión de proyectos educativos de compromiso social, y tiene el apoyo de la Ciudad de Buenos Aires.

Así, gracias a Eco-Debate Joven, los estudiantes de escuelas secundarias públicas, mediante presupuesto participativo, pueden diseñar y proponer distintos proyectos sustentable que permitan encontrar soluciones a diversas problemáticas ambiental de la Ciudad.

¿Cómo inscribirse?

Para poder anotarse hay que ser estudiante de una escuela media pública. Pueden inscribirse solos o formando un equipo con uno o dos amigos más de su misma escuela.

[Inscripción Eco-Debate Joven »](#)